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Dass das für kleinere Vereine (wo wir eigentlich nicht dazugehören sollten, aber gut, anderes
Thema) schwer ist schon klar. Aber warum kann man nicht wie im Eishockey zumindest bei
Toren einen Videobeweis einführen. Die Schiris sind alle verkabelt, einer mit Sky Bildschirm vor
sich und schon könnte man ein Tor anerkennen oder nicht. Muss ja nicht bei jeder Szene sein,
aber bei Toren und Elfmetern find ich zwingend notwendig.....das kostet doch nichts. In anderen
Sportarten gehts doch auch, aber im Fußball ist das scheinbar nicht möglich 
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